

## COMPROMISO EN TIERRA DE AZÚCAR

- Última actualización: Martes, 26 Abril 2022 13:41

Escrito por Webmaster Portal Ciudadano

Visto: 615

---



Por: Funcionario de Comunicación Institucional del Poder Popular Cacocum.

Cacocum - Se celebró en el asentamiento poblacional de Cristino Naranjo, zona enclavada en el municipio Cacocum el acto zonal por el día Internacional del Trabajador.

Con la participación de todos los sindicatos que tienen presencia en esta comunidad se logró revivir después de dos años sin celebrarse esta magna cita de trabajadores comprometidos con la Revolución.

## COMPROMISO EN TIERRA DE AZÚCAR

- Última actualización: Martes, 26 Abril 2022 13:41

Escrito por Webmaster Portal Ciudadano

Visto: 615



Con la presencia de las máximas autoridades del municipio desfilaron más de 4000 personas en bloques cargados de energía, patriotismo, alegrías y consignas donde caminaron la calle central de este batey azucararero para llegar hasta la plaza en la cual se efectuó el acto central.

## COMPROMISO EN TIERRA DE AZÚCAR

- Última actualización: Martes, 26 Abril 2022 13:41

Escrito por Webmaster Portal Ciudadano

Visto: 615



Dentro de los galardonados se otorgaron reconocimientos a los sindicatos pequeños por su destacada participación y resultados en la emulación por lugares el 3ro Transporte, 2do Administración Pública y 1er lugar Comercio y la Gastronomía.

## COMPROMISO EN TIERRA DE AZÚCAR

- Última actualización: Martes, 26 Abril 2022 13:41

Escrito por Webmaster Portal Ciudadano

Visto: 615



Con una mayor presencia la tuvieron los sindicatos de la Empresa Agroindustrial Azucarera Cristino Naranjo, el sector de la Salud Pública y el sector de la Educación, el Deporte y la Ciencia. En este orden fueron categorizados por su desempeño en el desfile y emulación de 3er lugar a 1ro donde los educandos, educadores y deportista se llevaron el máximo lugar. Una jornada de fiestas de pueblo, una celebración por Cuba.

Durante el acto además se realizó un reconocimiento a los trabajadores del sector de la Salud Pública por su sacrificio y compromiso ante la noble tarea de salvar vidas. Además, se entrego un reconocimiento especial a el Consejo Popular Cristino Naranjo por su destacada labor en las acciones en la comunidad.

## COMPROMISO EN TIERRA DE AZÚCAR

- Última actualización: Martes, 26 Abril 2022 13:41

Escrito por Webmaster Portal Ciudadano

Visto: 615

---



La celebración culminó con variadas ofertas gastronómicas, ventas de viandas y el disfrute de la agrupación musical Entre Líneas.